
  

 

Réunion du : Lundi 09 décembre 2024  

À : 18 h 30 – ADFL 

Présidence : M. PERRI Giovani 

Présents : MMES Karine BOISSIER GELY et Véronique BARTHE GUEDES, MM. Fabien ASTRUC, Joël 

CATHALAN, Claude CHASTEL, Christian GARD, FERREIRA Rui, Dominique MONTEIL et Jean-Michel 

LEROY. 

Excusés :                    Lylian HERNANDEZ, Christian LEZE, Laurent COULON 

Absent :             

Assiste à la réunion : Alexis CARNAC 

Approbation du dernier procès-Verbal du Comité Directeur 

Le procès-verbal du 07 octobre 2024 est approuvé à l’unanimité. 

Intervention du CTD-APD 

Bilan de la première phase du foot 
Remarquable travail de la commission du Football d’Animation autour du président Alexis CARNAC pour 
l’organisation de la phase 1. Leur engagement et leur capacité à coordonner les différentes activités ont 
été essentielles pour garantir le succès de cet événement. Grace à leur effort collectif, nous avons pu offrir 
une expérience enrichissante et bien organisée à tous les participants. Bravo à toute l’équipe pour leur 
dévouement et leur passion pour le football ! 

 
Plateaux U7, U9 et U11 

• U7 : 10 plateaux organisés (retour des feuilles de plateau 7/10) 
• U9 : 10 plateaux organisés (retour des feuilles de plateau 9/10) 
• U11 : 10 plateaux organisés (retour des feuilles de plateau 10/10) 

 
Participation :  
Un bilan positif, avec seulement 4 non-retours de feuilles de plateau sur 30, soit un taux de retour de 75%. 

 
Qualité des plateaux : Lors de l’analyse du « plateau idéal » par le CT DAP pour les U6-U7, les clubs 
organisateurs ont obtenu une moyenne de 80 points sur 100 possibles, ce qui témoigne de la qualité des 
événements organisés. 

 
Evénements Spéciaux : Noël des Footeux 

• U7 à Mende : 8 clubs présents pour 78 enfants, représentant 18 équipes. 
• U9 à Florac : 7 clubs présents pour 74 enfants, représentant 14 équipes. 
• U11 à Chirac : 9 clubs présents pour 92 enfants, représentant 16 équipes. 
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Retour des clubs organisateurs 
• Aspects Positifs : 
Les clubs et les enfants ont bien joué le jeu en amenant des jouets, ce qui a été très apprécié par les 
Restos du Cœur. Cet élan de générosité est à souligner et montre l’engagement des jeunes footballeurs 
et leurs familles. 

 
• Aspects Négatifs : 
Il a été noté l’organisation des événements devrait être confiée en totalité à l’ADFL. Un manque de 
présence des instances a également été ressenti, ce qui pourrait être amélioré pour les futures 
éditions. 

 
Conclusion 
La première phase de foot animation a été couronnée de succès, tant au niveau de la participation que de 
l’engagement des clubs et des enfants. Ce bilan encourage à poursuivre et à améliorer les actions pour le 
développement du football chez les jeunes. 
 
Amendes Foot Animation  
La commission du Foot Animation a effectivement décidé de prendre le temps nécessaire pour élaborer un 
projet d’amende qui sera présenté lors de l’assemblée général de fin d’année 2024-2025. L’objectif est de 
s’assurer que cette mesure soit bien réfléchie et applicable dès la saison 2025-2026. Cela permettra 
d’aborder la question avec sérieux et d’intégrer les retours des différentes parties prenantes afin de 
garantir une mise en œuvre efficace et juste. 

 
Bilan de la Première journée de Futsal – 7 décembre 2024  
La première journée de futsal a été organisée avec succès à Marvejols (U7 et U11), Mende (U9) et Aubrac 
(U9 et U11). La journée a été une belle réussite, tant sur le plan de l’organisation que de l’esprit sportif. 

Commission des Coupes 

• Lecture du dernier procès-verbal. 

• Propositions et inscription d’office pour 2025/2026. 

• Proposition du devis AGS, 2 820,00 E pour la journée. 

• Proposition du devis de la Croix rouge 210,00 €. La journée + repas 

• Proposition du Lycée PEYTAVIN (à vérifier avec la préfecture, juste repas) 

• Demander à l’Avenir Foot Lozère pour la restauration 

• Faire demande d’ouverture de débit de boisson pour la journée. 

Commission des Terrains 

• Trois terrains ont été contrôlés par Messieurs CATHALAN et LEZE, il s’agit de Chanac, du Chastel 
Nouvel et de CHATEAUNEUF DE RANDON.  

 Commission Féminine DAF/ADFL 

Retour de Karine BOISSIER GELY référente féminine au comité directeur 
Senior F 

• Incident AS CHANAC – AGUESSAC D2F 

L’éducateur MR MULLER de AGUESSAC s’en est pris à l’arbitre bénévole de la rencontre, il a pris 3 
mois de suspension ferme.  



• AS LE MALZIEU a fait appel à la Ligue à la suite de plusieurs refus du comité directeur Aveyron de 

faire jouer ces U17F en équipe sénior (leur dossier médical est validé par un médecin fédéral et la 

Ligue) pas d’information de ce dossier ? toujours en cours ?  

• Fin des inscriptions FUTSAL le 8 décembre (clubs lozériens engagés : Chanac, Randonnaise) les dates 

4/5 janvier, 11/12 janvier et 8/9 janvier. Une demande a été faite de la commission féminine 

d’avoir un gymnase en Lozère.  

 
U18F  

• Difficulté pour organiser une coupe avec le championnat à 8 12/48/46 + championnat territoire à 

11  

• Fin des engagements FUTSAL le 25 novembre. Pas de lozérien 

 
U12F U15F 

• COUPE U12F U15F, 20 équipes engagés (4 équipes lozériennes : Chastel, AFL, Marvejols, FSL) 7/8 

décembre et 14/15 décembre les premiers tours 

• Fin des engagements FUTSAL Le 25 novembre (Clubs lozériens engagés : CHASTEL, AFL, FSL)  

• Fin de la première phase de championnat le 23/24 novembre. Phase 2 poule de niveau 

Préparation de l’Assemblée Générale 

• Le président informe que l’assemble Générale d’hiver soit la dernière, en raison du nombre de 
pouvoir déjà arrivés à l’ADFL, manque d’attractivité.  

• Vérifier les statuts, s’il y a possibilité de faire une seule Assemblée Générale par an. 

Présentation du Bilan 

• La gestion interne devra être de plus en plus rigoureuse cela nous permettra de réduire le déficit. 

Positionnement financement DAF 

Présentation des factures du Comité Directeur Aveyron : 

• Des engagements/gouters PPF 

• Des dotations aux finales  

• Des déplacements des arbitres. 

• Prochaines factures soumises aux votes : Cahiers de vacances :  
Contre : 9 ; Abstention : 1.  L’ADFL n’a pas les moyens financiers et cela fait doublon avec le cahier de la 
FFF. 

• Pas de moyen financier pour le chalenge du fair-play Groupama 
Le Paiement des factures est rejeté par le Comité directeur, pas de budget. 

 

Prochain Comité Directeur 

Le prochain comité directeur :  13 janvier 2025 à 18h30. 

***** 

 L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20 h 00. 

 


